

## ABSTRAK

**Sonia Monalisa: 200104020136.** *Bimbingan Keagamaan di Panti Perlindungan dan Rehabilitasi Sosial Lanjut Usia Budi Sejahtera Kota Banjarbaru.. skripsi UIN Antasari Banjarmasin. 2023. Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah Dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Drs. H. Ilham, M.AP, (II) Anita Ariani S.Ag, M.Pd.I.*

**Kata Kunci:** Bimbingan Keagamaan, Lansia, PPRSLU

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pemikiran bahwasanya perlu adanya Bimbingan Keagamaan pada Usia Lanjut karena diusia ini rentan pemikiran-pemikiran yang dapat memunculkan masalah dalam hidupnya. Berkaitan dengan latar belakang masalah, peneliti memfokuskan masalah tersebut pada pembahasan tentang Bagaimana Bimbingan Keagamaan terhadap Lansia Muslim di Panti Perlindungan dan Rehabilitasi Sosial Lanjut Usia Budi Sejahtera Kota Banjarbaru juga terkait faktor pendukung dan penghambat Bimbingan Keagamaan terhadap Lansia Muslim di Panti Perlindungan dan Rehabilitasi Sosial Lanjut Usia Budi Sejahtera Kota Banjarbaru. Tujuan Penelitian ini ialah untuk mengetahui bimbingan keagamaan yang dilakukan di PPRSLU Budi Sejahtera sebagai upaya pembinaan rohani pada Lansia Muslim, serta faktor pendukung dan penghambat kegiatan tersebut. Adapun signifikansi penelitian dalam penelitian ini dapat menjadi referensi bagi mahasiswa jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam dan juga mahasiswa lainnya.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini ialah penelitian kualitatif dengan subjek penelitian yakni pengelola panti sosial, pembimbing, lansia, dan objek yakni segala hal yang berkaitan dengan bimbingan keagamaan di PPRSLU Budi Sejahtera, dan lain sebagainya.

Hasil dari penelitian ini menampilkan tentang proses bimbingan keagamaan yang dilakukan di PPRSLU Budi Sejahtera terhadap Lansia Muslim yang mencakup bimbingan dalam bentuk ceramah agama, bimbingan pembacaan yasin dan tahlil, dan sholat berjamaah sebagai salah satu praktik bimbingan keagamaan serta kegiatan shalawat *Maulid Al- Habsy* untuk menambah keimanan dan cinta terhadap Rasullallah serta memaparkan secara rinci terkait faktor pendukung serta penghambat Bimbingan Keagamaan terhadap Lansia.